

Berufsbegleitend Studieren

»Innovations- und Wissenschaftsmanagement« heißt der dritte Studiengang der Universität Ulm, in dem es möglich ist, berufsbegleitend einen Masterabschluss zu erwerben. Auf einer Lernplattform werden für die Studierenden umfangreiche, interaktive Lernmaterialien bereitgestellt, so dass in jedem Modul nur wenige Präsenztage vor Ort an der Universität absolviert werden. Der neue Studiengang stieß bereits zum Start auf große Resonanz, so dass für das Sommersemester 2014 insgesamt 26 Bewerberinnen und Bewerber zugelassen werden konnten. Das Studienangebot kann aufgrund einer Projektförderung noch bis einschließlich Wintersemester 2014/2015 gebührenfrei angeboten werden. Gleiches gilt für den weiterbildenden »Studiengang Sensorsystemtechnik«, der bereits seit dem laufenden Wintersemester angeboten wird.

Combining Studying with a Career

»Innovation and Knowledge Management« is the name of the third study programme at the University of Ulm in which it is possible to pursue a master's degree while working. A learning platform provides the students with comprehensive, interactive learning material, so that they only need to be physically present at the University for a few days for each module. The new study programme met with great resonance right from the start. For the 2014 summer semester, a total of 26 applicants were accepted. This programme is being offered free of charge through the 2014/2015 winter semester due to some project funding. The same applies to the continuing education programme »Sensory Technology«, which has been offered since the beginning of the current winter semester.



Foto: Prof. Dr. Leo Brecht, Studiengangsleiter Innovations- und Wissenschaftsmanagement

Caption: Prof. Dr. Leo Brecht, Head of the Innovation and Knowledge Management Programme

Mehr Informationen | *More information:* www.uni-ulm.de/saps
Kontakt | *Contact:* saps@uni-ulm.de

